

Erfolgsgeschichten

#schaffenwir



© privat

Qualität

## Leidenschaftliche Designs aus Wien

Julia Fischer, huckepag Vienna

Julia Fischer und ihr Team schaffen Produkte für abenteuerlustige Großstädter. Wir sind Wiener Kinder der 80er. Aufgewachsen mit E.T., Pumuckl, Neonfarben und Malzkaffee. Ameisen im Hintern und ständig neue Spompanadeln im Kopf, lassen meist nur wenig Alltags-Langeweile zu. Wir lieben das urbane Leben in unserem schönen Wien, wissen allerdings die Ruhe außerhalb der Großstadt auch sehr zu schätzen!

"Unsere gemeinsame Intention ist es, funktionales und minimalistisches Design passend für alle Welten und Lebenslagen zu kreieren. Hochwertige Materialien mit guten Ideen und traditionellem Handwerk zu verknüpfen."

Mit huckepag haben wir einen praktischen Rucksack ohne viel Gschisti-gschasti entworfen, der trotzdem ein Zeichen für Stil und Geschmack ist. huckepag wird in einer Manufaktur im Herzen einer der pulsierendsten Großstädten der Welt hergestellt: Bangkok. Viele der Näherinnen arbeiten seit über 35 Jahren hier, denn hier werden angemessene Löhne gezahlt, die Arbeitsbedingungen sind flexibel, hell und hygienisch. Der Umwelt zu liebe wird hier nur mit veganen Stoffen gearbeitet, die gesamten Produktions-, Färbe- und Veredelungsprozesse

schließen tierische Fasern und Inhaltsstoffe aus. Eine Haltung für die unser Produktionspartner sogar das Peta-Approved Vegan Gütesiegel erhalten hat. [www.huckepag.com](http://www.huckepag.com)  
Online seit 05.12.2019 (Aktualisiert: 27.06.2022)